

MEDIO: RADIO RED
NOTICIARIO: DON DINERO
FECHA: 09/JUNIO/2016

Sin cambios calificación de México: Eugenio López

ALBERTO AGUILAR: El director general de Fitch, Eugenio López, dijo que la calificadora va a mantener sin cambio la calificación soberana de México en BBB+. Resaltó que México tiene elementos positivos como la fortaleza del sistema financiero, la línea de crédito flexible con el Fondo Monetario Internacional, pero subrayó que le preocupa que la deuda siga aumentando, que no se dé un entorno favorable para la economía y sobre todo la aplicación de leyes para fortalecer el marco institucional, elementos que la llevarán a reaccionar sobre la nota soberana del país.

O sea que hay elementos, tarea que no se ha hecho y que podría influir en nuestra calificación.